

LA CONSCIENCE UNIVERSELLE

LES PLANS UNIVERSELS

### RETOUR SUR LA NAISSANCE DE L'UNIVERS

#### Retour sur la théorie du Big Bang :

Je n'enterai pas, personnellement, dans le schéma habituellement admis de la théorie de big-bang. Même si la science possède de nombreux éléments qui tendent à prouver actuellement sa véracité.

Cette théorie stipule que l'univers, à l'origine à peine de la taille d'une balle de tennis, serait né d'une explosion gigantesque et que les différents éléments observés aujourd'hui ont été générés juste après cette explosion, à un moment où la température et la densité extrêmement élevées de l'univers permettaient la fusion des particules subatomiques pour créer les éléments chimiques. C'est le schéma qui est généralement admis actuellement dans le monde scientifique, mais nous avons vu que des problèmes sont encore irrésolus physiquement.

L'univers tel que nous l'observons, ne représente qu'une partie de ce qui existe, la partie matérielle. Cette matière représente la concentration d'énergies plus subtiles provenant de plans plus subtils qui préexistaient au monde matériel.

La matière que nous connaissons est donc l'ultime création, la dernière phase d'un processus qui a débuté bien avant que cette matière n'apparaisse. Notre monde matériel est, en quelque sorte, la conclusion d'une création, et non un début. Cette dernière création devant permettre aux consciences préexistantes de pouvoir manifester la vie, l'expansion, la création au point ultime de concentration des énergies universelles existantes.

Dans ce schéma, l'hypothèse d'une explosion soudaine ne peut se concevoir. Une densification peut exister sur une grande échelle physique, et peut être progressive.

La difficulté de la science, dont l'astronomie et l'astrophysique est que, dans sa définition même, elle ne peut mesurer, observer, percevoir, ou voir que ce qui est densifié. De plus, elle est confrontée à un problème de dimensions, car elle ne peut travailler, raisonner que sur la dimension 3 qui représente notre monde matériel (le temps n'est pas une dimension, mais est lié à la notion de conscience). Enfin la science ne peut apprécier le phénomène des espaces-temps, ce qui lui fait percevoir ce qui existe dans une vision déformée, car rétrécie à la seule possibilité de notre univers matériel.

En réalité il existe des plans plus subtils que le plan matériel, il existe différentes dimensions de vie, dont la nôtre n'est qu'une petite partie, il existe une notion de l'espace et du temps différente de ce qui a été perçu à ce jour.

Après l'exposé sur la création des Plans Universels, voyons comment ont pu se créer les premiers éléments de la matière.

#### Processus de création des premiers atomes :

L'univers était donc constitué à l'origine des 3 Plans Primordiaux. L'univers était donc déjà plein d'énergie, dense et fluide, seulement une énergie subtile non matérielle et de densité uniforme.

Le Plan de Création est créé, et permet une diversification. Il possède en lui-même la totalité du potentiel de création universel. Il commence à s'expanser, dans un souffle qui s'exprime dans toutes

les dimensions. On ne peut parler ici ni de volumes, ni de distances.

Lorsque le Plan des Vibrations apparaît, l'énergie Lumière commence à se répandre et à former des différences, des grumeaux énergétiques, de formes, de natures, de vibrations différentes. Certains endroits de l'Univers sont plus denses que d'autres, ou ont une vibration différente d'autres endroits.

Ces grumeaux se détachent du volume primitif pour évoluer de manières indépendantes tout en faisant partie de ce volume primitif.

Ce plan permet la création d'ondes vibratoires provoquées par l'étincelle première, créant un milieu non uniforme qui permet d'avoir des zones de l'espace avec ses caractéristiques spécifiques.

On peut supposer que, ce que nous appellerons plus tard le champ de gravitation n'est autre que l'ensemble des 3 Plans Primordiaux, dans lesquels baignera la matière, de la même manière qu'un objet peut baigner dans un liquide ou un gaz.

A un niveau cosmique tout corps matériel ou non, baigne dans le champ de gravitation qui permet une coordination des emplacements et des mouvements des corps mis en présence, et ceci quel que soit la dimension du corps, d'un regroupement de galaxie, au plus petit élément.

Dans ce milieu non uniforme créé par le Plan des Vibrations, le Plan des Matérialisations apparaît. Les vibrations différentes créées se densifient de plus en plus, et les grumeaux commencent à devenir indépendant les uns des autres.

Ce plan permet des densifications au sein des ondes vibratoires en certains points. Les vibrations n'étant pas uniformes, les densifications attirent les énergies environnantes qui viennent renforcer cette cristallisation, en quelque sorte cette individualisation dans le milieu ambiant.

Mais la matière telle que nous la connaissons n'est pas encore apparue.

Matérialisation signifie ici, concentration, cristallisation de l'énergie cosmique dont l'univers est conçu. C'est de ces énergies que sont apparues plus tard des concentrations très fines d'énergies qui ont donné naissance aux particules primordiales : Les quarks, les électrons, les photons, les neutrinos.

C'est à ce moment-là que les quarks ont commencé à s'assembler d'où, en bout de chaîne, création de matière.

Nous pourrions dire que les premières galaxies existaient sur des plans non matériels, en tant que consciences galactiques. Toujours en tant que consciences, elles ont créé des consciences enfants-stellaires.

Lorsque cela a été possible dans l'organisation universelle, les consciences galactiques ont commencé à s'incarner dans des nuages cosmiques d'hydrogène et d'hélium, puis les consciences stellaires ont commencé à s'incarner en tant qu'étoiles matérielles, et se sont regroupées autour des énergies des consciences galactiques.

Après quoi les consciences stellaires ont donné naissance à des consciences planétaires, qui se sont incarnées en planètes matérielles, etc.

Une remarque cependant, les premières consciences galactiques, les premières consciences stellaires, ont continué à vivre, à se transformer, à se regrouper, en de nouvelles consciences qui se sont, elles aussi, incarnées en tant que nouvelles galaxies et nouvelles étoiles, et ainsi de suite jusqu'à maintenant.

Il faut bien garder à l'esprit que tout ce qui existe sur le plan matériel, préexistait auparavant sur des plans plus subtils. Lorsque nous assistons à la formation d'une nouvelle galaxie, par fusion ou autre phénomène, cela veut dire que des consciences galactiques ont entamé elles-mêmes cette transformation qui, par un principe cosmique s'intègrent dans le plan matériel. De même pour les consciences stellaires, planétaires, etc. jusqu'aux consciences humaines.

### **Des grumeaux aux étoiles :**

Nous avons vu que des grumeaux énergétiques sont apparus à travers le Plan des Vibrations. Ces grumeaux étaient dès l'origine de très grande ampleur. Ils ont constitué la trame de ce qui allait être les premiers regroupements de galaxies non encore créés.

A l'intérieur de ces grumeaux, des différenciations sont apparues, créant la trame de différentes galaxies, toujours non encore créées.

Et c'est à l'intérieur de ces dernières concentrations d'énergies que des différenciations sont apparues, permettant les concentrations qui ont permis aux gaz primitifs constitués d'hydrogène et hélium, de créer les premières protoétoiles, puis les premières étoiles.

L'image simple, pour se représenter le phénomène est celui d'immenses consciences, qui ont créé, en prenant des parties d'elles-mêmes, des consciences-enfants, qui elles-mêmes ont pris des parties d'elles-mêmes pour créer des consciences-enfants d'elles-mêmes, et ainsi de suite. Pour évoluer de différentes manières, toutes ces consciences se sont dotés de corps sur différents plans subtils, jusqu'à une condensation extrême qui est la matière.

La constitution de l'univers originel a été tout d'abord énergétique, avant d'être matérielle. L'univers matériel a été constitué sur la trame préexistante que nous venons de voir. Lorsque les premières étoiles ont été créées, automatiquement elles se sont regroupées en galaxies, suivant cette trame préexistante, puis ces galaxies se sont elles-mêmes regroupées en amas et superamas selon ce qui existait déjà d'une manière subtile.

L'univers matériel ne s'est pas créé dans un chaos hasardeux, mais à travers une trame préexistante.

Lorsque les premiers superamas de galaxies ont commencé à évoluer librement dans l'univers en expansion, des fusions, des regroupements, se sont effectués, autant au niveau des galaxies qu'au niveau des étoiles, créant cette dynamique qui se poursuit encore de nos jours, et transformant la présentation physique de l'univers.

Il faut bien comprendre qu'à l'origine se sont créés des premières consciences gigantesques qui ont donné naissance à ce que nous nommons les premiers grumeaux, mais, par le jeu des innombrables divisions, puis des innombrables regroupements, sur les différents plans universels, une infinité de consciences se sont créées, et continuent à évoluer selon les mêmes schémas originels.

C'est ce que l'on appelle l'Evolution. Et cela continuera jusqu'aux premiers symptômes de l'Inspire universel dont nous avons déjà parlé.

La différence, entre la conception scientifique actuelle de la naissance de l'univers et la nôtre est que nous faisons, intervenir tout d'abord la notion de Plans Universels préexistant à la matière. La création de la matière s'inscrit dans un schéma beaucoup plus général de création et d'expansion universels.

Ainsi l'univers est avant tout un champ vibratoire. Ce champ possède une infinité de fréquences. A partir d'un certain taux vibratoire ralenti, la matière dense apparaît.